

Hoy, en rueda de prensa en el Congreso

Tellado afirma que Sánchez debería regenerarse a sí mismo porque “su propio fango le llega ya hasta las cejas”

- El portavoz del GPP, Miguel Tellado, asegura que “no hay límite en los escándalos que puede generar al día el *sanchismo*”, ya que “de forma simultánea” su mujer, su hermano y su Ejecutivo están siendo investigados por la Justicia, su fiscal general está al borde de la imputación y sus socios acaban de ser confirmados como malversadores por el Supremo
- Reprocha al líder del Ejecutivo que no dimita ni dé explicaciones pero presente medidas de regeneración democrática, al tiempo que subraya que “no hay dictador a desenterrar que pueda tapan las miserias de la situación en la que se encuentran él y su entorno”
- Señala que “la semana fantástica de la corrupción del PSOE”, que va a culminar con la mujer del presidente en un banquillo, ha empezado “por la puerta grande”. “Solo en el día de ayer la Audiencia Nacional citó como testigo al socio comercial de Begoña Gómez, un juzgado ha abierto un caso de presuntas mordidas bajo el Gobierno de Armengol y la Junta Electoral ha vuelto a multar a Sánchez y a Pilar Alegría por usar medios públicos en beneficio de la campaña del Partido Socialista”
- “Debería comenzar por regenerarse a sí mismo antes de hacerlo con los demás, ya que han sido sus acciones las que han llevado a España a una degradación institucional y a una involución democrática sin precedentes”
- Sobre la decisión del Tribunal Supremo de desestimar la aplicación de la amnistía a los delincuentes independentistas, remarca que “parece que el traje a medida diseñado por Sánchez les queda pequeño porque no está siendo suficiente para vencer y doblegar al Estado de derecho de nuestro país”

- Afirma que “lamentablemente” en España tenemos un fiscal general del Estado que en lugar de acusar a los delincuentes intenta defenderlos y en vez de perseguir los delitos es capaz de promoverlos “si eso significa ayudar al relato que beneficie al PSOE”
- Reclama a Francina Armengol que en los Plenos extraordinarios que se van a celebrar en el mes de julio se incorporen también sesiones de control “a un Gobierno que está descontrolado, y que pretende no rendir cuentas de su acción”